



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 182

Ambato, 27 de agosto de 2020

Proyecto Bicentenario; beneficio para toda la ciudad y su gente.

El "Boulevard de las Flores" así como las "Paradas Multimodales Parque 12 de noviembre" se constituyen como un proyecto integral de regeneración urbana de una zona fundamental para el diario vivir de los ambateños, el que conectará a través de la avenida 12 de noviembre hasta el parque de "LA LAGUNA" que también será intervenido hasta final de este año.

Julio Rodríguez, Director de Planificación de GAD Municipalidad de Ambato, informó que en proceso de elaboración del proyecto se han incluido todas las peticiones efectuadas por los directivos de las comerciantes de flores y directivos barriales, comerciantes, así como la Empresa Eléctrica Ambato (EEASA).

El Proyecto Bicentenario plantea la devolución del espacio al peatón, al comerciante y en general a las personas que transitan por este lugar, el mismo y contempla la construcción de 2 paradas multimodales en donde se instalarán cámaras de seguridad que permiten el reconocimiento facial, pantallas led que expondrán las rutas y frecuencias del transporte urbano, además de una moderna e inclusiva infraestructura urbana.

El "Proyecto Bicentenario" está pensado considerando la accesibilidad universal de las personas, con la construcción de rampas, pisos podo táctiles. Así mismo la ampliación de las veredas, lo que dará origen al "Boulevard de las Flores" que tendrá 8 metros de ancho y será un atractivo a nivel nacional, ya que brindará una nueva cara a este sector venido a menos por los altos índices de delincuencia que presente hoy por hoy.

Cómo parte de esta intervención se contempla la reubicación de los actuales cubículos del mercado de las Flores, espacio en donde se construirá la segunda parada multimodal. "Este proyecto se analizó en el aspecto histórico, cultural, urbano, técnico, urbanístico con el objeto de no afectar el entorno y potenciar de manera adecuada a este sector", dijo el Director.

El funcionario insistió en que el nuevo "Boulevard de las Flores" se construirá en el espacio público municipal ubicado contiguo a la vereda de la empresa eléctrica. Para este propósito se diseñó módulos modernos que tienen un diseño confortable y distribución interna que evita la contaminación del sector.

El Director de Planificación de la Municipalidad informó que; desde el pasado 10 de agosto, se mantuvieron dos reuniones con técnicos de la EEASA a fin de socializar el "Proyecto Bicentenario". Durante la segunda sesión de trabajo se acordó efectuar las modificaciones respectivas a fin de que se permita el ingreso de automotores al parqueadero de esa institución, no afectar la vista de un antiguo generador eléctrico, así como tampoco impedir los ingresos hacia el auditorio y la entrada principal de edificio.

Rodríguez precisó que con la Intervención de esta zona con el "Proyecto Bicentenario" se dará una limpieza total de una seria de problemas urbanos que entorpecen el desarrollo de la ciudad como son; los mercadillos de comercialización, delincuencia, alcoholismo, micrográfico que en la actualidad afectan a la zona incluyendo el ingreso del edificio de la Empresa Eléctrica. "Lo que buscamos es mejorar y repotenciar el ornato de la edificación y el sector en el que se encuentra, en una planificación que beneficia a los 392.000 habitantes de Ambato que respaldan esta iniciativa".

Con este tipo de proyectos; integrales, planificados y potenciando una Ambato limpio, ordenado y seguro es como podremos construir la gran ciudad del Ecuador, manifestó Rodríguez.

Comunicación Institucional

